

FUSSBALL

Auszeichnung für Blau-Gelb Falkensee

FALKENSEE | Der SV Blau-Gelb Falkensee ist einer der Vereine, die jetzt von der DFB-Stiftung „Egidius Braun“ für ihre herausragende Jugendarbeit im Fußball und besondere Integrationswirkung und Qualität ausgezeichnet wurden. Zu dem Preis gehört eine Reise für 16 C-Juniorenspieler vom 25. Juni bis 4. Juli in das Fußball-Camp nach Malente. „Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung der DFB-Stiftung und die damit verbundene Anerkennung unserer Jugendarbeit. Wir haben uns überlegt, dass es ganz im Sinne des Preises ist, einige Plätze nicht nur nach Leistung, sondern auch nach sozialer Auswahl an Neuzugänge zu vergeben“, sagte der Blau-Gelb-Vorsitzende Jörg Schmidt. *ahb*

info Jungen der Jahrgänge 1998 und 1999, welche das C-Juniorenteam von Blau-Gelb Falkensee verstärken wollen, melden sich bitte per E-Mail unter matthias.mast@blaugelbfalkensee.de oder unter Gisbert.Weitzmann@blaugelbfalkensee.de.